

Boletín No. 015

SE MANTIENE PRESENCIA DE LA UNIDAD NACIONAL PARA LA GESTIÓN DEL RIESGO EN LA GUAJIRA

- . 980 estudiantes de Siapana reciben agua potable
- . 14 municipios de este departamento siguen siendo asistidos
- . 116 carros-tanques han prestado ayuda en la zona



La Guajira sigue siendo prioridad para la UNGRD

Bogotá, 13 de marzo de 2016. (@UNGRD.) Las acciones de entrega de ayuda a la Guajira han sido permanentes en los últimos años por parte de la UNGRD teniendo en cuenta la Temporada Seca y Fenómeno de El Niño

Los 980 estudiantes del internado etnoeducativo de Siapana, corregimiento de Uribia en la Guajira, están siendo asistidos con dos carros-tanques para el abastecimiento de agua, por parte de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo –UNGRD-, que mantiene acciones de atención a esta población.

En Siapana la comunidad en general, cuenta en estos momentos con dos tanques para el almacenamiento de agua de 10 mil litros.

Dentro de los avances del plan de contingencia por Fenómeno de El Niño, en la Guajira la UNGRD ha llevado 116 carros-tanques, se han construido 2 pozos, 3 plantas potabilizadoras de agua han sido ubicadas en la zona, 105 tanques de almacenamiento han sido distribuidos, 11 jagüeyes se han construido y han sido llevados a la comunidad 14 mil kits no alimentarios y 20 mil alimentarios.